

En Madrid, 25 de noviembre de 2014

RESOLUCIÓN CONJUNTA DE LAS SECCIONES SINDICALES DE CCOO JAZZTEL Y CCOO ORANGE ESPAGNE

En relación a la oferta pública de adquisición (OPA) anunciada por Orange, S.A. sobre la totalidad de las acciones de Jazztel p.l.c. el pasado 16 de septiembre de 2014, y cuya solicitud de autorización fue presentada ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) con fecha 16 de octubre de 2014, las Secciones Sindicales de CCOO Orange y CCOO Jazztel queremos manifestar que nuestra máxima preocupación es y será el mantenimiento del empleo, así como la mejora de las condiciones laborales, económicas y sociales para todos los trabajadores y trabajadoras de Jazztel y Orange.

La empresa resultante tras el proceso se encontrará en unas condiciones competitivas muy favorables dentro del sector de las telecomunicaciones, y con una capacidad económica, financiera y organizativa que hará posible no sólo garantizar el mantenimiento del empleo actual de ambas plantillas en su totalidad, sino poder asumir un mayor nivel de empleo a corto y medio plazo, e incluso una mejora en las condiciones generales de trabajo.

Esta oferta supondrá la consolidación como segundo operador de telecomunicaciones en España de la empresa resultante, ya que se fusionan las dos operadoras con mayor crecimiento en el mercado de la telefonía fija, móvil e internet. Las Direcciones de ambas compañías y los analistas del mercado valoran de forma muy positiva la adquisición de Jazztel por parte de Orange, e indican que la ventaja competitiva que aporta Jazztel (un despliegue de fibra óptica muy avanzado, un elevado número de centrales abiertas y de clientes), unido a la experiencia y capacidad de una gran multinacional como Orange, provocarán una rápida expansión a corto plazo y un futuro muy prometedor para el operador resultante. En términos económicos las sinergias globales podrían superar los 1.300 millones de euros, debido principalmente a un significativo ahorro en gastos operativos, comerciales, en inversiones en redes y despliegue, y a la existencia de créditos fiscales.

El acuerdo, que puede resultar muy beneficioso para ambas empresas, para las Direcciones de las mismas, para los accionistas y para la sociedad en general, también ha de serlo para todos los trabajadores y trabajadoras, puesto que la posición y logros que han obtenido Orange y Jazztel en el mercado son consecuencia directa de la profesionalidad, desempeño y esfuerzo que durante años han realizado todos los trabajadores y trabajadoras de Jazztel y Orange.

También consideramos que en el actual contexto de crisis económica y altas tasas de desempleo, las empresas, y especialmente aquellas con buenos resultados y expectativas de crecimiento, no deben actuar únicamente desde una perspectiva económica o financiera; sus actuaciones deben también estar dirigidas desde un punto de vista social, manteniendo un compromiso responsable y ético con la sociedad.

Por todo lo anteriormente expuesto y ante las tremendas expectativas de crecimiento y la elevada productividad de la plantilla, desde CCOO demandamos conjuntamente el **compromiso del mantenimiento en Orange y Jazztel de todos los puestos de trabajo durante al menos tres años, e instamos a trabajar en proyectos de integración y estabilidad, en planes de formación y desarrollo, y en mejoras de las condiciones laborales, sociales y económicas para todos los trabajadores y trabajadoras de Jazztel y Orange.**

En definitiva, las Secciones Sindicales de CCOO en Orange y Jazztel recordamos que somos la primera fuerza sindical con amplia diferencia; somos también el sindicato con mayor representación legal de los trabajadores en todos y cada uno de los centros de trabajo de Orange y Jazztel en Madrid, Barcelona, Sevilla, Valladolid, Valencia, Alicante, Las Palmas, Málaga, Salamanca, A Coruña, Vigo, Bilbao, Asturias, Zaragoza... contando prácticamente con el 80% de la representación sindical en Jazztel y Orange; además somos los únicos con presencia en los Comités Mundial y Europeo de Orange. Con esta representatividad y fuerza, desde CCOO reiteramos y defendemos como puntos irrenunciables el mantenimiento del empleo y la mejora de las condiciones laborales. Con la información que tenemos a día de hoy valoramos de manera positiva varios aspectos de esta operación, pero nuestra postura será de absoluto rechazo y oposición si acarrea la destrucción de puestos de trabajo.

Atentamente,

Sección Sindical CCOO Orange



ANTONIO MUÑOZ DE LA NAVA

Sección Sindical CCOO Jazztel



JUAN JAVIER UICA UAUÁ

Recibi:



Recibido,
RELACIONES LABORALES
511212014